



Le bureau exécutif.

(Photo AL - N. L.)

GUEBWILLER

La bataille du rail a commencé

« L'union fait la force », ce vieil adage résume à lui seul l'esprit de l'assemblée constitutive qui a réuni plusieurs associations de sauvegarde des voies de chemin de fer du département, samedi après-midi à Guebwiller.

Autour de M. Paul Schaffhauser de Thann, les présidents des associations de Guebwiller, Munster et Sainte-Marie-aux-Mines ont accueilli une quarantaine de personnes qui ont pu assister à la création de la Fédération alsacienne des associations ferroviaires. Le but de cette assemblée était d'approuver les statuts

de l'association et d'élire un bureau exécutif, réunissant cinq des membres du conseil d'administration dans lequel siègent deux représentants par section. Ces élus sont pour l'ensemble des responsables de chaque association ferroviaires. Comme prévu, M. Paul Schaffhauser, a été élu président. MM. Pierre

Bischoff, de Guebwiller et Francis Meyer, de Munster sont vice-présidents; M. Jean-Paul Herzog assurera le secrétariat général et M. Jo Welten aura pour tâche de gérer les finances. Cette fédération espère être une force de proposition face aux élus et responsables de la SNCF.